

**Streckenbeschreibung der 2.Runde („Walchstadt-Runde“)
von Peter Flach (1.Bürgermeister der Gemeinde Wörthsee)**

Liebe Landkreisläufer,
herzlich willkommen auf der „Gelben Strecke“. 4,220 Kilometer stehen uns bevor. Insgesamt kann die Strecke als nicht allzu schwierig bezeichnet werden. Ein mittelschwerer Anstieg auf der Hälfte der Strecke fordert jedoch Kraft und Durchhaltevermögen.

Vom Start aus geht es in nördlicher Richtung auf einem ca. 2 Meter breiten Schotterweg fast bis zum Kreisverkehr. Hier biegen wir nach Westen ab und kommen auf den asphaltierten Wirtschaftsweg der Bundesautobahn. Dieser verläuft ca. 1,6 Kilometer parallel zur Autobahn. Zu Beginn dieses Weges haben wir eine kleine Steigung, ca. 60 Meter, zu meistern. Danach führt uns der Weg kontinuierlich bergab, bis er in einer Schleife mit unerheblicher Steigung über die Verbindungsstraße Walchstadt/ Autobahn führt. Weiter geht es bergab. Nach zwei Kurven sehen wir dann schon die drei Rückhaltebecken der Autobahntwässerung. An diesen vorbei geht es im rechten Winkel in fast südlicher Richtung auf einen landwirtschaftlichen Weg. Eine kleine Steigung gibt schon einen Vorgeschmack auf die dann bald anstehende einzige schwierige Stelle. Zuvor geht es aber noch in einigen Kurven durch kleine Wäldchen und über Felder. Jetzt sehen wir schon den ca. 230 Meter langen Anstieg. Er fängt zunächst harmlos an, wird dann allerdings immer steiler. Man ist gut beraten etwas Kraft aufzuheben. Vorsicht ist geboten, denn der Weg ist manchmal durch abfließendes Wasser etwas ausgewaschen und oft liegen auch größere Steine herum. Hat man den Anstieg gemeistert kommt man wieder auf die Verbindungsstrasse Walchstadt/ Autobahn, in die man nach links einbiegt. Ca. 50 Meter dieser Verbindungsstrasse folgen und man biegt rechts in Richtung Walchstadt ab. Nochmals ein kleiner Anstieg und man läuft nach links durch die Strasse „Am Oberfeld“ bis zum Ende und schwenkt dann wiederum nach links auf den Kirchweg ein. In der Ferne ist bereits das Ziel zu erkennen. Aber Vorsicht, es sind noch 1,1 Kilometer zurückzulegen. Also nicht der Verlockung folgen und zu früh mit dem Endspurt beginnen. Kurz vor Etterschlag rechts über das Feld und schon sind wir mit einer für uns akzeptablen Zeit im Ziel.
Viel Glück und Erfolg.